

NEWSPAPER

Kapolresta Mataram Apresiasi Mahasiswa Peserta Demo Karena Berlangsung Tertib

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 13, 2022 - 09:52



Kapolresta Mataram (tengah) usai di wawancara aeak media, saat bertugas Memantau jalannya aksi demo, (12/04)

Mataram NTB - Serangkaian unjuk rasa yang berlangsung selama dua hari berturut - turut yang tersebar di beberapa titik lokasi yang disuarakan oleh berbagai gerakan mahasiswa yang berasal dari berbagai perguruan tinggi di provinsi Nusa tenggara barat, serta beberapa organisasi umum lainnya.

Untuk memantau serta menjaga agar aksi unjuk rasa tidak melakukan aksi-aksi anarkis dan memastikan berjalan sesuai tata tertib, Kepolisian Resort Kota Mataram bersama seluruh polsek jajaran dan dibantu personil Polda NTB melakukan pengamanan di lokasi atau titik unjuk rasa berlangsung seperti yang telah disampaikan sebelumnya.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK selaku penanggung jawab pengamanan, saat di wawancara media ini di sela-sela tugas pengamanan, Selasa (12/04) menerangkan, bahwa sekitar 700 personil yang terdiri dari personil Polsa dan polresta diterjunkan untuk melaksanakan pengamanan aksi unjuk rasa ini.

"Dari kemaren hingga hari ini kami terus memantau jalannya aksi penyampaian aspirasi dari adik-adik mahasiswa. hingga hari ini sudah dua hari berturut aksi ini berlangsung dan Alhamdulillah berjalan tertib," tegas Kapolresta.

Menurutnya, ini membuktikan bahwa kesadaran adik-adik mahasiswa kita di NTB susah semakin dewasa. Mereka sudah semakin mengerti bagaimana penyampaian aspirasi itu dengan baik tanpa harus melakukan hal-hal yang dapat membuat provokasi yang dapat memperburuk situasi.

Disamping itu, lanjut Heri, kelompok mahasiswa sudah semakin ketat dalam menjaga hadirnya oknum-oknum yang menjadi penumpang gelap para pendemo sehingga situasi keamanan dan kelancaran aksi unjuk rasa dapat terwujud.

Kami atas nama Polresta Mataram menyampaikan Apresiasi buat adik-adik Mahasiswa peserta unjuk rasa yang sampai saat ini masih nengedepankan etika dan tingkah laku baik dalam menjalankan aksi unjuk rasa sebagai bentuk kekecewaan atas kebijakan pemerintah.

"Kamii berikan apresiasi kepada omahasiswa yang menjalankan aksi demo selama dua hari berturut ini, karena telah sama-sama menjaga situasi sehingga kegiatannya berjalan dengan baik," jelasnya.

Heri juga menyampaikan pada awak media, bahwa kalau sesuai rencana, aksi ini berlangsung hingga Kamis (14/04).

Kita sama-sama berharap agar seluruh masa aksi tetap mengedepankan rasa manusiawi dalam menjalankan aksinya. Sehingga situasi kota mataram dapat terjaga sengan baik tanpa adanya hal-hal kejadian yang tidak kita inginkan." tutup Kapolresta. (Adbravo)